

Lourdes et de Notre-Dame, ainsi qu'aux parloirs du séminaire et de Saint-Jacques, où se vendent aussi les cabines.

Diocèse de London. — MISSION CATHOLIQUE PARMi LES NÈGRES, A WINDSOR, ONT. Nous annonçons dernièrement, que 16 enfants, de l'école attachée à cette mission avaient reçu le saint baptême. Le "Catholic Record" de London, nous apporte la bonne nouvelle, que 18 autres ont eu le même bonheur, le samedi saint. Si la chose continue de ce pas, une nouvelle paroisse exclusivement composée de nègres, et la première du genre dans la Puissance, sera bientôt ajoutée au calendrier ecclésiastique du Canada.

Nous apprenons, que le nombre des enfants qui fréquentent actuellement l'école, dépasse la quarantaine, et que la mission compte déjà près de 100 âmes.

Le révérend Père Wagner, qui, sans nullement négliger sa propre paroisse de Saint-Alphonse, dont la population s'élève à 400 familles, se dévoue encore à la conversion des nègres, mérite certainement l'encouragement de toutes les âmes charitables du pays. Que chacun donc se fasse un devoir de lui envoyer son obole, afin de l'aider à construire les bâtisses nécessaires, (école, église, etc.) pour la fondation de cette intéressante paroisse.

Adressez : Révérend J. T. Wagner, curé, Windsor, Ont.

Les journaux français du Canada et des Etats-Unis, sont priés de reproduire cette notice.

NOCES D'OR.

L'année actuelle sera l'année des grands jubilés, puisqu'après les fêtes de Berlin, où toute l'Allemagne était représentée pour le 90e anniversaire de son vieil empereur, et après le jubilé de la reine d'Angleterre au mois de mai prochain, l'univers catholique célébrera le jubilé du pape Léon XIII, en solennisant le cinquantième anniversaire de son entrée dans le sacerdoce.

Le jubilé de l'empereur Guillaume a été superbe, avec les 85 princes de toutes les familles souveraines de l'Europe qui semblaient faire cortège au Nestor glorieux des monarchies; et le jubilé de la reine Victoria, saluant avec orgueil le sceptre qui s'étend à travers les mers sur un empire florissant de 300 millions d'âmes, n'aura pas moins de grandeur.

Mais le jubilé du Pape offrira un spectacle plus beau et plus majestueux encore, en montrant toutes les races, toutes les nations inclinées, d'un bout du monde à l'autre, et dans le plus affectueux hommage, sous la bénédiction d'un pontife qui est l'égal des rois, le prince des pasteurs, le Père commun de la chrétienté. Il n'y a pas de conquêtes violentes, de souvenirs sanglants, d'oppression brutale dans son vaste empire, fait de respect